

Establecimientos educacionales de Antofagasta recibieron buganvillas

Plantas de buganvillas recibieron diversos establecimientos educacionales de Antofagasta, en el cierre del ciclo de charlas, talleres y arborizaciones comunitarias del proyecto "Educación Ambiental en Ecosistemas Boscosos, Arbolado Urbano y Áreas Protegidas", ejecutado por la Corporación Nacional Forestal (CONAF)

La iniciativa, financiada por el gobierno regional, fue realizada en colaboración con jardines infantiles, colegios y universida-

“
Llenarán de colores los espacios en donde los estudiantes y docentes pasan la mayor parte del día”.

Anita Huichaman, CONAF

des, a fin de sensibilizar a estudiantes y docentes so-

bre la importancia de la conservación de los ecosistemas y el cuidado del medio ambiente. Para ello, a través de talleres, charlas y actividades prácticas se promueven prácticas sostenibles que ayudan a mitigar el impacto ambiental y a preservar la biodiversidad local.

Los establecimientos beneficiados fueron el Jardín Infantil Capullito, Escuela E-80 "Arturo Prat Chacón", Liceo B-13 "Domingo Herrera Rivera", Liceo Don Bosco, Escuela D-68 "José



SEIS UNIDADES EDUCATIVAS DE ANTOFAGASTA RECIBIERON LAS PLANTAS DE BUGANVILLAS.

Papic" y la Universidad de Antofagasta.

"Estamos muy contentos de poder entregar estas hermosas plantas a los esta-

blecimientos con quienes hemos trabajado durante años, las que en un futuro llenarán de colores los espacios en donde los estu-

diantes y docentes pasan la mayor parte del día", destacó la directora regional de CONAF, Anita Huichaman Martín. 🌱